
Antrag Nr. 12-O-12-0023
CDU-Fraktion

Betreff:

Fußweg zum Friedhof (von Barbarossastraße unter der Autobahn und ICE-Trasse) (CDU)  

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, 

die zuständigen Ämter zu beauftragen, folgendes zu tun:
 zu klären, ob der Weg von der Barbarossastraße unter der Autobahn und ICE-Trasse 

entlang noch als offizieller Gehweg genutzt werden kann
 wenn das nicht das Fall ist, diesen Weg wieder als offiziellen Weg zu öffnen
 den Weg verkehrssicher herzustellen und ihn ausreichend zu beschildern

Wiesbaden, 12.04.2012

Marcus Auth
Fraktionssprecher


